

Pressemitteilung

Nr. 65 / 2024 – 08. November 2024

Eine eigene Messe zur Berufsorientierung für Hann. Münden

am 22. Februar 2025 soll die erste Messe zur Berufsorientierung in Hann. Münden stattfinden. Veranstaltungsort sind die Berufsbildenden Schulen Münden. Unternehmen können kostenlos teilnehmen und für ihre Ausbildungsangebote werben.

Hann. Münden. Messen zur Berufsorientierung sind ein wesentlicher Baustein wenn es darum geht, jungen Menschen die Vielfalt der Berufe und Tätigkeitsfelder aufzuzeigen. Auf der Landkarte der Berufsorientierungsmessen war Hann. Münden noch ein weißer Fleck. Das soll jetzt anders werden, wenn es nach dem Willen der Organisatoren der JAM geht. JAM bedeutet Job Arena Münden und ist der Name des neuen Veranstaltungsangebotes.

Die erste Messe soll am 22. Februar, 10:30 bis 15:30 Uhr, in den Berufsbildenden Schulen Münden, Auefeld 8, stattfinden. Das Organisationsteam hat eine Reihe von Ideen entwickelt, die die Veranstaltung zu einem Event mit echtem Mehrwert machen dürfte. So ist beispielsweise ein Azubi-Speed-Dating geplant, in dem sich Jugendliche und Betriebe unkompliziert kennenlernen können. Außerdem sollen interaktive Stände zum Anschauen, Verstehen und Mitmachen einladen. Hierzu werden auch die Werkstätten der BBS geöffnet. Und natürlich gibt es vielfältige Informationen über Berufe, Betriebe und Ausbildungswege. Unternehmen werden aber auch die Gelegenheit zur Netzwerkarbeit haben, denn

Herzstück einer jeden Veranstaltung zur Berufsorientierung sind natürlich die teilnehmenden Firmen. Daher sind Unternehmen der Region eingeladen, sich und ihre Ausbildungsangebote in der JAM zu präsentieren. Die Teilnahme ist für Betriebe kostenfrei.

Interessierte Unternehmen können sich bis zum 6. Dezember anmelden, am besten online unter www.eveeno.com/JobArenaMuenden. Für Rückfragen stehen die BBS Münden gerne per E-Mail an oeffentlichkeitsarbeit@bbs-muenden.de zur Verfügung.

Organisiert wird die JAM von den BBS Münden, der Agentur für Arbeit Hann. Münden, der Industrie- und Handelskammer Hannover sowie der Kreishandwerkerschaft Südniedersachsen.

